

## Wechsel des Vorsitzenden im DRK-Ortsverein Bitburg e.V. ...auf Sanitätsrat Dr. Horst Werner folgt Nico Steinbach.



Sanitätsrat Dr. Horst Werner wird zum Ehrenvorsitzenden des DRK-Ortsvereins Bitburg ernannt. V.l.n.r. DRK-Präsident Andreas Kruppert, der Ehrenvorsitzende Sanitätsrat Dr. Horst Werner, der neue Vorsitzende Nico Steinbach (MdL) und DRK-Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann.

**Bitburg** (rh) Anlässlich der Mitgliederversammlung des DRK-Ortsvereins Bitburg am 20. Juni 2024 wurde Sanitätsrat Dr. Horst Werner nach über 30jähriger Tätigkeit als Vorsitzender des Ortsvereins verabschiedet. Einstimmig als sein Nachfolger wurde der Landtagsabgeordnete Nico Steinbach gewählt.

halb des DRK-Kreisverbandes beteiligt. Durch seinen persönlichen ehrenamtlichen Einsatz konnten viele Projekte des DRK-Ortsvereins umgesetzt werden, sei es die Anschaffung einiger EKG-Defibrillatoren, Funkgeräte oder des damaligen „Medi-Mobil-Busses“ (als Unfallhilfsstelle).



Ein tolles Abschiedsgeschenk von Heinrich Weides: Ein Foto des ehemaligen BIT-RK 1 - einem der ersten NEF im Kreisverband Bitburg-Prüm.

Sanitätsrat Dr. Werner ist seit über 43 Jahren aktives Mitglied im Deutschen Roten Kreuz.

Er war maßgeblich an der Aufbauarbeit des Notarztdienstes inner-



Der scheidende Vorsitzende SR Dr. Horst Werner erhielt auch eine Ehrenurkunde vom DRK-Präsidenten Andreas Kruppert.

Nicht zuletzt wegen dieser herausragenden ehrenamtlichen Tätigkeit wurde Dr. Horst Werner im Jahre 2008 durch den damaligen Ministerpräsidenten Kurt Beck zum Sanitätsrat ernannt.

Der DRK-Ortsverein Bitburg und der DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V. haben Sanitätsrat Dr. Werner viel zu verdanken. Seine weitreichenden Beziehungen und Verbindungen setzte Dr. Werner gerne für die Arbeit und weitere Entwicklung des Roten Kreuzes ein.

Am 09.06.2018 erhielt er bereits die höchste Auszeichnung die das Deutsche Rote Kreuz zu verleihen hat: das DRK-Ehrenzeichen.



Auch der beauftragte Kreisbereitschaftsleiter Matthias Neumann reihte sich in die Reihe der Gratulanten zur Verabschiedung ein.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurden weiterhin jeweils einstimmig gewählt: Margot Hoffmann (als stellv. Vorsitzende), Timo Geibel (als Schatzmeister), Rolf Riewer (als Schriftführer) und die drei Beisitzer: Heinrich Weides, Roland Metzinger und Richard Carl.

**Vielen Dank Sanitätsrat Dr. Horst Werner für deine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit für das Deutsche Rote Kreuz.**

**Glück auf und stets eine glückliche Hand dem neuen Vorsitzenden Nico Steinbach.**



Weitere hohe Ehrungen bei der Mitgliederversammlung: Wolfgang Riederer wurde für 55 Dienstjahre und Jakob Bohr für 60 Dienstjahre geehrt.

## Drei neue Krankentransportwagen (KTW) wurden in Dienst gestellt!



Unser Bild zeigt die Rettungsdienstleitung, Kreisgeschäftsführung und das Team der Rettungswache Bitburg bei der offiziellen Fahrzeugübergabe von DRK-Präsident Andreas Kruppert an Rettungswachenleiter Michael Zimmer.

**Eifelkreis** (rh) DRK-Präsident Andreas Kruppert und Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann, stellten vor einigen Tagen gleich drei neue Krankentransportwagen (KTW) für die DRK-Lehrrettungswache Bitburg und Prüm in Dienst.

Um zu jeder Zeit einsatzbereit zu sein, leisten die Notfallsanitäter/innen und Rettungssanitäter/innen in den acht Rettungswachen im Eifelkreis jährlich über 200.000 Bereitschaftsstunden. Über 19.666 Einsätze (davon 5.290 Krankentransporte) und 898.857 Einsatz-KM (eine 22 fache Erdumrundung) leisten die Lebensretter des Rotes Kreuzes im Eifelkreis jährlich. Allein bei der Lehrrettungswache Bitburg werden 9.422 Einsätze, und bei der Lehrrettungswache Prüm 3.526 Einsätze geleistet.



Die drei neuen Fahrzeuge...

Die neuen Krankentransportwagen (KTW) Modell „Rheinland-Pfalz“ ersetzen bei der DRK-Lehrrettungs-

wache Bitburg den acht Jahre alten KTW mit einer Kilometerleistung von über 460.000 KM, einen weiteren sechs Jahre alten KTW mit einer Kilometerleistung von 360.000 KM und den sechs Jahre alten KTW aus Prüm mit einer Kilometerleistung von 425.000 KM.



Ein Blick in das neue Fahrzeug.

Insgesamt wurden pro Fahrzeug 120.000 Euro investiert, 32.000 € für das Basisfahrzeug, 53.000 € für den Ausbau des Fahrzeuges und 35.000 € für die Ausstattung inklusive der neuen Fahrtrage.

„Es handelt sich hier um eine neue Fahrzeuggeneration, die auf Landesebene unter Mitwirkung aller Beteiligten entwickelt wurde,“ so Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann in seinen weiteren Ausführungen.

Die neue Fahrzeuggeneration stellt einen Quantensprung in Sachen Komfort und Bedienung für die Mitarbeiter dar.

Schwerpunkt dieser neuen Konzeption waren insbesondere die Hebe- und Tragebelastung der Mitarbeiter zu reduzieren und den Komfort für den Patienten zu verbessern. Durch ein elektrohydraulisches Tragensystem sowie einen Tragestuhl mit Treppensteiger wird die Belastung der Mitarbeiter enorm reduziert. ■

## Einladung zum La Casita-Sommerfest

**Bitburg** (rh) Am 17. Juli 2024 feiert die Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung La Casita Bitburg bereits ihr einjähriges Bestehen.



Ab 15:00 Uhr bis ca. 18:30 Uhr lädt das La Casita herzlich zu Musik, Spaß und Spielmöglichkeiten ein. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen! ■

### Impressum

**DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V.**  
Rot-Kreuz-Straße 1, 54634 Bitburg  
Email: info@drk-bitburg.de  
Internet: www.drk-bitburg-pruem.de

**Druck & Auflage:**  
5.000 Stück und E-Mailverteiler

**Layout & Satz & ViSdP:**  
Rainer Hoffmann, Kreisgeschäftsführer

**Bildnachweis:**  
DRK-Kreisverband/Rainer Hoffmann

Wir sind zertifiziertes Mitglied bei der



<https://facebook.com/drkbitburgpruem>